

# Wie Kyo von seinen Adidashosen los kam...

Von myamemo

## ... und Fans zum Umfallen brachte.

Zärtlich fuhren seine Hände über seinen Oberkörper und zogen beinahe jeden Muskel nach. Seine Haut klebte und war mächtig erhitzt. Die Halle kochte und bebte zugleich. Das bunte Licht flackerte wild und die großen Scheinwerfer warfen auch eine enorme Hitze ab, so dass Kyo wirklich froh war, sein Oberteil schon vor einer ganzen Weile ausgezogen zu haben.

Euphorisch stellte er sich an den Rand der Bühne, zog sich noch kurz seine Adidashose zurecht und wippte mit seinem Fuß im Takt der kraftvollen Beats, die ihm durch den gesamten Körper gingen, während er in die Menge schaute und die Fans anfeuerte, noch ein bisschen mehr zu geben.

Dann folgte schon sein nächster Einsatz und Kyo schrie all seine Gefühle hinaus, lehnte sich nach hinten, schob seine Hüften nach vorn und machte ein Hohlkreuz. Plötzlich spürte er von unten einen Ruck und seine Hose wurde von einem Fan herunter gezogen. Reflexartig schob er eine Hand vor seine Mitte und stand wenige Sekunden perplex da. Zu seinem Glück waren seine Shorts darunter nur ziemlich verrutscht und verdeckten zumindest noch das Nötigste.

Dann kam aber das Warumono durch, er drehte den Fans den Rücken zu, legte sich gleichzeitig das Mikrofon mit dem Kabel um seine Schultern und begann qualvoll und langsam seine Hüften kreisen zu lassen. Verspielt schob er seine Daumen unter den Bund seiner Shorts und zog sie einige Millimeter nach unten. Kyo warf einen Blick über seine Schulter und leckte sich genüsslich die Lippen, während in den ersten Reihen die Mädchen umfielen, wie tote Fliegen.

Wenn die Fans ihn provozierten, mussten sie nun auch mit den, daraus resultierenden, Folgen leben. Das Publikum kriegte sich nun gar nicht mehr ein und Kyo hatte so die Ahnung, dass morgen nicht nur ein paar heißer sein würden...

Triumphierend zog er sich seine Hose dann wieder hoch und setzte das Konzert fort, wenn auch mit dem Entschluss, seine Adidashosen nie wieder bei Konzerten zu tragen.

~~~

Kyo würde noch mal sein Tod sein!

Die wären fast die Augen aus dem Kopf gefallen, als Kyo plötzlich ohne Hosen da gestanden hatte. Wenn das nicht schon schlimm genug gewesen wäre, hatte der Sänger sich auch noch einen Spaß drauß gemacht und Die somit in eine sehr kritische Lage katapultiert.

Das Kreisen der schmalen Hüften hatte ihn vollkommen aus dem Konzept gebracht und er hatte wirklich keine Ahnung, wie er das Lied ohne Fehler beenden konnte.

Noch immer hatte Die das Bild von Kyos tanzenden Tiger im Kopf, der ihn fast schon anzuspringen drohte, auch wenn das Konzert schon längst zu Ende war und sich die anderen Jungs schon verdrückt hatten.

Nur Die war noch etwas geblieben und verharrte in seiner kleinen Umkleide, die er sich vorher mit Kyo geteilt hatte.

Plötzlich ging die Tür auf und der verschwitzte Sänger kam herein.

"Oi, du bist ja noch hier.", stellte dieser fest und hörte auf sich nach etwas umzusehen und Die konnte nur nicken. Wenigstens hatte Kyo jetzt ein weißes Shirt und eine Jacke drüber, aber die rote Adidashose zierte immer noch dessen Beine und unweigerlich ging sein Blick zu Kyos Schritt, der ziemlich ausgebeult wirkte...

"Nach deinem Blick zu urteilen, hat es dir vorhin gefallen, hm?", ertappt riss Die seine Augen auf und hob seinen Kopf, um direkt in Kyos dunkle Augen zu schauen.

"Wie wär's, interessiert an einer Privatvorstellung?", raunte ihm Kyo entgegen und Die hatte das Gefühl, sein Herz würde stehen bleiben.